

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 16. November 2016

Ein Smily kann Autofahrer jetzt begleiten

Neue Geschwindigkeitsanzeigetafeln entlang der Brüder-Grimm-Straße

Eine, eigens für die Entwicklung von Ideen zur Verkehrsberuhigung entlang der Durchgangsstraße im Ortsteil Mainflingen eingerichtete Arbeitsgruppe, hat sich für die Anschaffung von weiteren Anzeigetafeln ausgesprochen.

„Diese wurden bestellt und konnten in der letzten Woche durch den Bauhof der Gemeinde angebracht werden“, so Bürgermeisterin Ruth Disser. Sie erwähnt hierbei natürlich mit Nachdruck, dass die beiden, solarunterstützten Geschwindigkeitsanzeigetafeln dauerhaft angebracht wurden.



Die beiden Tafeln werden zukünftig in Abständen ausgelesen und liefern somit zuverlässige Zahlen über die dort gefahrenen Geschwindigkeiten.

Dem Verkehrsteilnehmer wird mittels Text „Sie fahren Km und einem blinkenden Smily“ die gefahrene Geschwindigkeit angezeigt.